

Bei Reischmann für den guten Zweck

Serviceclubs bieten Weihnachtskarten an

ULM (mö) - „4Clubs – eine Initiative e.V.“: Vier Ulmer Frauen-Serviceclubs bieten wieder Weihnachtskarten für einen guten Zweck an. Da der Weihnachtsmarkt ausfällt, weichen die Frauen aus und sind an den vier Samstagen im Advent im Modehaus Reischmann auf der Hirschstraße in der Fußgängerzone aktiv. In diesem Jahr wird es keine neu gestalteten Karten geben, angeboten werden Weihnachtskarten aus den vergangenen sechs Jahren zu besonders günstigen Konditionen. Alle Motive wurden von regionalen Künstlerinnen eigens für „4Clubs – Eine Initiative“ gestaltet. Mit den Spenden unterstützen die Clubs, wie all die Jahre zuvor, den „Arbeitskreis ausländische Kinder“. Die Frauen wollen den Fokus aber auch auf das Thema „Altersarmut bei Frauen“ richten. Beteiligt sind die Clubs Soroptimist International Club Ulm-Donaustadt, Inner Wheel Club Ulm, Soroptimist International Club Ulm/Neu-Ulm und der Zonta Club Ulm-Donau. Die Zonta-Frauen werden am Samstag den Auftakt gestalten.